

## La renaissance du Grand Prix cycliste



BRI01104MS0502 L'arrivée en solitaire de Michel Boucaud

Cela fait quelques décennies que le village n'avait pas vu une compétition cycliste se dérouler sur son territoire

Sans l'initiative d'Eric Fillard, le tenancier de L'Art-Conç Café, le café local, et du voisin J-P. Thérriaud, président de l'E.C. Marcigny, cette compétition cycliste n'aurait certainement pas revu le jour.

46 concurrents ont pris le départ de cette épreuve, dont le départ a été donné par le maire de Montceaux-l'Etoile, Vincent de la Celle. Au micro, le commentateur n'était autre que Michel Bonafini, qui relatait au public, en même temps, le Paris-Roubaix!

Le coureur Michel Boucaud (Cours-la-Ville Cyclisme) passait en tête au premier tour, bientôt rejoint par cinq autres concurrents. L'écrémage se fit par l'arrière, certains concurrents étant à court de compétition où de kilomètres. Il y en eut même qui sont allés goûter le bitume et certains sont descendus de leurs machines peu de temps avant d'être avalés par les premiers. Finalement les positions sont restées les mêmes jusqu'à l'arrivée, qui a vu le triomphe en solitaire de Michel Boucaud. La gerbe a été remise au vainqueur par la jolie Julie Maillet et les récompenses par le maire et Jacques Rebillard.

### Classement :

**1er Michel Boucaud (Cours la Ville Cyclisme), 2e Florian Martin (Briennon Vélo Passion), 3e Bruno Morieux (Vélo Club Montcellien), 4e : Lucien Debarnot (Charolles), mt**

Michel Souillat (CLP)